

Se suman trabajadores petroleros a Claudia

Escrito por Comunicado

Jueves 21 de Mayo de 2015 21:51

+ También candidata perredista de Caborca

GUAYMAS, Son., 21 de Mayo de 2015.- Más de 2 mil 500 trabajadores sonorenses del sindicato petrolero se pronuncian a favor del proyecto "Por Otro Sonora, Ya!".

Delegados sonorenses del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana, se dieron cita en Guaymas para cerrar filas en torno al proyecto de Claudia Pavlovich, quien recibió el espaldarazo a nombre de todo el gremio sindical a y través de uno de los líderes de la nacionalmente influyente Sección 40, Ramón López Meza.

"Claudia Pavlovich es el perfil idóneo para dar buenos resultados, estoy seguro que unidos venceremos, por el bien de todos los trabajadores sonorenses y sus familias"; expresó.

La candidata del PRI-PVEM-Nueva Alianza, agradeció las manifestaciones de apoyo a la vez que pidió promover la participación ciudadana para que el abstencionismo no sea el gran vencedor en los comicios del 7 de junio.

"Seré una gran aliada de los trabajadores del sector petrolero y de sus familias, porque sé que la motivación y la felicidad del trabajador sonorense reside en tener a su familia bien atendida en un entorno de paz y seguridad", manifestó.

Además de los sindicalistas en activo, se suman los pensionados y jubilados sonorenses del STPRM, así como las familias de los trabajadores petroleros, quienes darán su voto a favor del rescate por la grandeza de Sonora.

Se suma candidata perredista

CABORCA, Sonora.- Un llamado a votar por Claudia Pavlovich Arellano para que gobierne

Se suman trabajadores petroleros a Claudia

Escrito por Comunicado

Jueves 21 de Mayo de 2015 21:51

Sonora, hizo Maira Torres, candidata del Partido de la Revolución Democrática a diputada local por el Distrito III.

Ante más de 300 perredistas locales, Maira Torres llamó a sumarse a la candidata a gobernadora por la coalición PRI-Panal-PRD, para acabar con la pesadilla llamada Nuevo Sonora. Es la única opción, que tenemos para acceder a los apoyos, a mejores condiciones de vida, dijo, al llamar a todos al voto útil, como único instrumento para sacar al PAN del Gobierno.

"Es una decisión personal, la tomé porque veo las puntuaciones, la única que puede llegar es ella; no queremos al PAN, fuera el PAN", señaló Maira Torres quien dijo que asume los riesgos de su pronunciamiento dentro del PRD.

Llamó a los caborquenses a unirse al proyecto de Claudia Pavlovich a través del voto útil, en un mitin realizado en la colonia Las Torres, donde destacó su deseo de seguir como candidata del PRD al III distrito local y habló de las graves deficiencias del transporte público, de los rezagos en pavimentación, desempleo, que han generado gobiernos emanados del PAN.